

## ハンドベル「リンガーズ」

二月二十七日、初めて湯原温泉女将の会「リンガーズ」の五名をお招きしハンドベルの演奏会をしました。演奏やなつかしい歌謡曲、八曲の演奏を披露していただきました。曲と曲の間には楽しいお話に加え、素敵な歌声も聞かせて下さいました。ハンドベルの演奏を初めて聞く方もおられ、最初は硬い表情でしたが、曲が進むにつれて一緒に歌い、ホール内は大変盛り上がりました。また来てくださることを約束してミニコンサートは終了しました。

(池田直)



## 心に響く 大正琴



一月三十日、岡田香真流すずらん教室の方が、大正琴の演奏に来られました。曲に合わせて一緒に手拍子をしたり、歌を口ずさみホール内が一体となりました。

大正琴の音色は利用者様の心に響き、感動を与えてくれました。

(山田)

いつもお世話になっています



## 実習生とのクッキング

三月六、七日の二日間、美作大学の実習生さん二人と一緒に、おやつ作りを体験しました。材料やつくり方を丁寧に説明してもらい、一日目はクレープ、二日目は蒸しパンを作りました。クレープのフルーツを切ったり生クリームを混ぜたり、蒸しパンの中にはかぼちゃやレーズンのほか香りのよい練りゴマも入れました。

作ったおやつを皆でいただき、実習生さんも利用者様の様子を見て、とても嬉しそうでした。

(宮岡)

